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1. Mot du << démissionnaire >>

Remerciements de laprésence de Morie Pierre Fauvel, Vice Présidante du Conseil

Déportemental de lo Âtonche et Maire de lo commune de Soint Jeon D'Elle : de Céline Mazier,

Présidente du CrédiT Agricole da Soint Lô : de Michel Leblonc, Président de I'A.S.L.A.B oinsi

gue les adhérents de l'4.5.L.4.M

Un grond merci oux odhérents, bénévoles et skippers gui mettent à disposition leurs botaoux

pour les sorfies de l'A.S.L.A.M

Merci également oux personnas en situotion de hondicop occompognées de prof essionnels gui

sont la roison d'exister de l'associotion

Un grond merci à nos donsteurs gui apportent le corburant nécessaire ou bon fonctionnement

de notre ossociotion : le Crédit Agricale,le Club Richelieu, les donateurs privés tels Mme

Sobeou , les commerçonts, les vedetles de sécurité, Olivier qui met sq maison à Plouer à notre

disposition et aux personnes gui nous soutiennent.

Merci ou C.D.S.A 50 pour son soutien

Mercioux ports de Soint Cas'f le 6uildo, Soint tlÂolo, Plouer sur Ronce, Carteret et deÙiélette

et aux orgonismes dont ils dêpendent

Nous tenons à remercier le Maire de Soint Malo,6illes Lurton, pour son soutien et so

rénctivité.

Le port de Saint Molo est devenu une S.P.L (gérée por lo région à 6A% et 4O% por lo mairie).

Péserver des ploces ou port de Soint Malo vo être plus compligué en roison de cette nouvelle

situotion.

Por oilleurs, lo mairie ne pourro pas nous donner une subvention pour compenser cor l'A.S.L.A.M

est une associotion normonde.
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o En 2024,les ploces ou port de Saint ltitalo vont peut-âtre être plus difficiles à réserver en

raison des Jeux Olympigues sochant gue Saint Molo esT une ville étape du passage de lo flamme

olympique (ler juin ?A?4)

o Merci à l'Étot, lo Région et le Département quond ils nous soutiennent

o Mercioux Municipolités r Saint Amand, Giéville, Saint Jeon d'Elle et Borneville-Carteret

o Enfin, un Non Remerciement à I'A9glo de Soint Lô gui n'a pas eu lo délicotesse de nous prévenir

de l'arrât da son soutien financier, sons explicotion même si les roisons sont certoinement

d'ordre économique.
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Pour finir, L'A.S.L.A.M adresse ses sincères condoléonces à la famille d'occueil de Dominique

Ë,snêe , dé,cédé brutolement f in octobre. fl ovait porticipé ovec Michel Quetron at une inf irmière à

plusieurs sorties Voile.

Z.Aoprobation du compte eendu de l'Assemblée Générale de 2A2?

VOTE:

Contre:0

Abstention: 1

Pour : 61

3. Rqpport moral et octivités en 2023

le Conseil d'Adminisf rot i on s' est rencont r é I f ois ou cours de l' anné,e ?O?3

o Ler mars ?O?3: remise du moteur Mercury au megosin Bigship à Gronville ; ler lot de la

tombolo lors de l'A.G 2023

o 9 mors: 3 membres du bureou serendaient auCrédit Agricole de Soint Lô

r 16 mai : inventairede lo remorgue àÇiéville

o ? octobre : repos de.s bénévoles à Portboil ( 50 convives) ovec une randonnée proposée le

motin

r Poul et Olivier nous ovaient concocTé un rapûs apprécié, de tous, sans oublier le gâteou de

crèpes de 6érard.

o 18 novembre : repos pour 4 membres du C.A proposé por le Club Richelieu

o 2 membres du bureou ont participé le9 décembre à I'Assemblée Générale de l'4.5.L.4.8 à

Saint Molo

Sé.iour Voile du 15 ou 18 iuin 2023 :

L7 voiliers et 2 vedette.s de sécurité onT pris le laege de Soint Cost le Guildo à Plouer sur Ronce

en passont par Soint fiÂalo.

39 résidents et éducoteurs

14 membres logistigue sur le séjour.

o De l'ovis générol tràs bon séjour :

o Bonne orgonisation. Bonne smbiance, (moins de boteaux donc convivialité). Bonne météo,
r tlÂouilloges tràs appréciés de tous : petit déjeuner, baigncde....

e Accueil conviviol des résidents sur le port I remise des bodgas et prise en chorge des résidents
par les skippers.

o Une équipe àlerre formidoble.
o Troiteur excellent (repos du somedi, poello). Les repos sont satisfaiscnts dans l'ensemble.

Sé^iour voile du 14 au 17 septembre 2023 I

TVoiliers+tvedette
9 résidents + 2 éducatrices

3 membres logistigue : Didier + Olivar et Brigitte en éguipe à terre
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De l'avis générol. Le séjour a élé une réussite :

Bonnes conditions météo, oucun malade.

Temps libres appré,ciés de tous, horoires idéals.

ârande participotion de tous lesbénévoles.
Petite f lottille donc séjour très conviviol.

Peu de résidents (5 seuls sur un boteou et 2 duos) donc dévaloppement de l'outonomie ; plus

grande participotion oux monæuvres et à la vie à bord. Nous aspérons bien pouvoir renouvaler

cet'fe expérience.

Le plus de lo sortie : le bollet des douphins en tier et dons le port de Diélette

Entrée dons le port de Carteret en chonson et au son des cornes de brumes très appréciée.

Remise des diplômes collective, sympothigue mois mongue de temps pour organiser un peu plus

de cérémoniol Chont.....

Pas de DJ, mois une sono à notre disposition dons la salle des Douits. Catherine Hordy a géré

ovec succàs l'onimation de la soirée grâce à ses playlists.

Grande oide de la moirie de Borneville-Carteret at belle publicité da notre monifesfotion.
(Ponneou affichage électronigue, diffusion oux outres ossociotions de la ville......)

Un grand merci à l'équipeTerre gui se dévoue dons I'ombre pour rendre les sorties plus ogréobles at à
notre Web Moster qui met à jour régulièremenf notre site ASLAM.

É,galement un grond merci à lulichel Lelévrier pour son oide.

4. Ropport financier 2O23

Pour cetta année ?O?3 ,le montant des recettes s'élève à L7768,94 € pour un totol de dépenses de

L9345,79 € : ce qui nous donne un résultot négatif de t576,85 €.

Ce résultat négatif est dû ou foible nombra de participants à notre sortie de septembre et également à

I'ougmentation du coût de lo vie gui o une incidence sur nos dépenses olimentaires.

Nous pouvons noter une ougmentation globole des dons et subventions. La tombolo nous o ropporté
LA?A€.
Les subventions des collectivités locales, 350 € pour cette onnée, sont en baisse, d'una part Parce que

l'ogglo de Saint Lô ne nous o pos subventionné et d'outre port, porce gue nous n'ovons pos foit de

demande de subvention ou Déportement de lo Msnche pour lo sortie de septembre ou vu du faible
nombre de parti ciponts.
L'A.S.L.A.M o oussi bénéficié de dons de particulie;îs el de commerçants : Mme Sabesu (500 € ), le
Crédif Agricole (tee shirts), la BoulongerieLebreton de Portboil (poins et viennoiseries), le Club

Richelieu (1000 €), nos vedet'les de sécurité qui ne font pos payer le gazale,l'Etoile Torignaise

Cyclisme...

Lo porticipotion des personnes accompagnées et des éducoteurs s'élëve à 9100 €. Nous avons en coisse

une avonce pour ?024,1'éguivolent de 4299,29

Le montont des cotisotions est de t245 €

L'Â.5.L.4.M o en trésorerie au 31 décembreZA?3,Ia somme de4t38O,73 € dont 2?99,6t€ sur le

compte couront et 3908t,l? € en épargne.

Compte de résultats et bilon ?A23 en piàcas jointes
5. Prévisionnel pour l'onnée 2024
Voir en pièces jointes, le toblequ prévisionnel2A24

j

6- Approbotion des rapports
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VOTE:
Contre: 0
Abstention:0
Pour: 62

7. Élections du C.A : renouvellement du guort sortont
fl n'y o oucune nouvelle condidoture pour enrrer au C.A.

Michel Mortin, Valérie Roullond, Olivier Desplots ei Philippe Renelleou représentant le guort sortont
sont ré,élus au C.A.

VOTE:
Contre : 0
Abstention: 0
Pour: 62

8. Projets 2024
Apràs observation des marées:

- Le séjour de juin en Brdtagne est fixé du .feudi 6 ou dimonche 9 juin 2024.

Jeudi 6 : embarquement à Soint Cost

Vendredi 7 : navigalion vers Soint Molo
Somedi I : novigotion vers Plouër

Dimonche 9 :déjeuner à Plouër et débarquement des motelots
La date limite dL porticipatio n est fixéeau ler avril ?O24
- Le séjour de septembre en monch e esÎ fixé du vendredi 6 ou dimanche I septembre 7A24. Tl

poroissoit un peu long il a donc été ramené à 3 jours ou lieu de 4, en outre celo permetfra
d'ouvrir le séjour à des residents gui en raison deleur trovoil nepeuvent pas prendre una
journée.

Nous avions l'espoir de pouvoir oller à Çorey sons passeport. Molheureusement oucun

chongement dons lo loi de Tersey; le posseport reste obligotoire.
Le sé,jour se déroulera sur lo côte ouesT du Cotentin. Le progromme sero à définir lors de la
prochoine réunion du CA. Nous pourions envisoger à nouveau un séjour e.ntre Carteret et
ùiélette comme nous l'ovons foif ces dernières annéas.

Des étoblissements médico-socioux seroient intéressés por des sorties voile d'une journée pour des
personnes occompognées gui n'ont pas lo possibilité en roison deleur hondicap da naviguer sur une

longue duré.e.Le C.A vo éfudier cette demande au cours de leurs prochaines réunions.

Le repas des bénévoles oura certoinement lieu en f in d'année 2024

9. Cotisation des qdhérenfs

- Une odhésion de 2Q € est proposée pour les couples, chaque rnembre du couple ayont droit à
un vote .

Cette odhésion à 20 € est focultative
VOTE:
Contre: 0
Abstention: 0
Pour: 62

- Une ougmentation de 10 € ast proposée pour les séjours de 2A?4. Le séjour de juin sero de

245 € pour les personnes occompognées et de L45 € pour les éducoteurs
Lo cofisotion de l'A.S.L.A.Mreste à 15€
VOTE:
Contre : 1
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Abstentian:0
Pour : 61

1O. Questions diverses
- Philippe R suggère oux adhérents de consulter le site au sujet de lo planification moritime. La

Commission Nationole de Débat Public orgonise un débat d'ompleur notionale << LA MER EN

»Égnr » jusgu'ou ?6 avril2024
Consultation sur le site A.S.L.A.lvt pour plus d'informations

- Michel Leblonc, Président de I'A.5.L.4.8 propose oux skippers normonds de s'inscrireviale
site de l'A.S.L.A.B s'ils souhoitant porficiper oux sorties bretonnes.

c
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1. âÂodificotion des stotuts de l'qssociation en vue d'un changement de oouvernonce

ARTICLE 9 :

- Proposition d'une gouvernonce de3 à 5 PresidenT(e) ofin de donner à l'associoTion un mode de

gouvernonce plus démocrotigue

- Cela focilitero lo succession pour ossurer la pérennité de I'A.S.L.A.M

- Nécessité de bien définir le rôle de chocun(e) ou sein de la Présidence

- Chaque coprésident ouro des responsabilités bien définies

- Cela permeTtro oussi de déléguer les responsobilités lors des sortias en cos d'absence de

Copresident(e)s

- La Coprésidance a été testée lors des séjours Voile de juin et septembre 2Q23 et ce'fte

expériencea bian fonctionné : celané,cessite une bonne communicotion.

Le Conseil d'Administrotion est composé, de 13 membres gui élisent por la suite le bureou de

l'A.5.L.4.M:3 à 5 coprésident(s),Lsecrétaire,Lseæétaireodjoint(e), ttrésorier(e)e't Ltrésorier(e)

adjoint(e).

Lors du prochoin C.A,le rôle des coprésident(e)s sero défini très précisémznt at l'élection des

coprésidenl(e)s se îerapar lo suite.

ARTTCLE 1:

L'orticle définit plus précisément les objectifs principoux de l'association à destinofion des personnes

en situotion de hondicop.

Par ailleurs , en devenant adhérent de l'ossociation A.S.L.A.M, les personnes en situotion de hondicop

ont le droit de vote lors des ossemb lées généiales.

VOTE:

Contre:0
Abstention:0

Pour: 62

2. Pro.iet de chongemenf de domiciliotion de l'associstion
Depuis plus d'un on, il q été, demandé à |'A.S.L.A .M de retirer lo remorgue de matériel de

f 'ossociotion car elle zst gànante. Lo commune de Soint Amond n'o foif oucune proposition de

-s
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local.

Por oilleurs ,l'agglo de Saint Lô ne nous o pos subven'fionné cette année sons oviser le bureou de

l'â.s.L.A.M.

Il nous o follu solliciter des municipolités perTinentes pour acguérir un nouveou local pour le motérie,l de

l'ossociotion.

Portboiln'o pos fait de propositions concrètes mois Paul resteen contoct avecl'Agglo Cotentin.

À ce .|our, lo municipoli'f é de Carteret semble sensible à notre ossocioïion et à nos projets.
Elle propose entre autres, un locol avec erru + électricité gratuites oinsi gue le prët de deux comions

pour déménager le motériel de I'associotion.

La Yacht Club por I'intermédioire son nouveou President propose également son soufien dans lo mise en

æuvre de nos séjours voile.

Le Crédit Agricole pérennisera son soutien même si le siè.ge de I'associotion chonge de domiciliotion de

mâme que le Club Richelieu.

Fin de séance: LZh28

Secrétaira odjointe

Valérie Roullond

Vice Président Vice Président

Paul Mouchel Didier Raoult
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